

Sektion Tennis

Schaffhausen, den 30. Oktober 2022

Jahresbericht des Präsidenten über die Tennissaison 2022

Geschätzte Mitglieder des TC Cilag,
herzlich willkommen an unserer 44. GV des TC Cilag.

In dieser Saison haben wir die Plätze ordnungsgemäss Mitte April geöffnet im Vergleich zum Vorjahr nur ein paar Tage später. Unsere Club Mannschaften haben auch diese Saison erfolgreiche Spiele bestreiten können bei den Interclub- wie auch Firmenclub-Turnieren.

Die Anzahl Mitglieder ist in dieser Saison auf 107 Mitglieder leicht gesunken. D.h. im Vergleich zum Vorjahr hat der Tennisclub netto um 9 Mitglieder abgenommen. Bei 3 Neumitgliedern stehen 12 Austritte gegenüber. Trotz der gesunkenen Anzahl Mitglieder und einmaligen Ausgaben hat sich die finanzielle Situation gegenüber dem Vorjahr trotzdem ein positives Ergebnis beschert.

Nach der deutlichen Zunahme der Mitglieder im letzten Jahr – hauptsächlich durch die Aktion von 125 Jahre Swisstennis – hat dieses Jahr eine Konsolidierung der Mitgliederzahlen stattgefunden.

Im Frühling wurden die Plätze der Firma Joseph unter der Regie unseres neuen Platzwart, René Spengler, hergerichtet. Dank des gewissenhaften und gutberatenen Platzwarts, waren die Plätze zu jeder Zeit in sehr gutem Zustand. Herzlichen Dank an René und seinen Helfern. Auch das Ab-/und Aufräumen der Plätze bzw. Clubanlage Ende Oktober hat dank den zahlreichen freiwilligen Helfern vom Tennisclub wie auch erstmals vom Pétanqueclub sehr gut funktioniert.

Der Vorstand hat die laufenden Geschäfte gewissenhaft und speditiv erledigt dank der guten Zusammenarbeit. Die Beziehungen zu den Tennisverbänden und Clubs wurden angemessen gepflegt.

Ich bedanke mich herzlich im Namen des TC Cilag bei der Geschäftsleitung der Cilag AG für die finanzielle Unterstützung unseres Tennissports. Ausserdem geht auch ein Dank an den Sportverein Cilag für die gute Zusammenarbeit, an den TC UBS für die Partnerschaft und natürlich an die Clubmitglieder für das Vertrauen in unseren Vorstand.

Ich wünsche allen eine schöne, erfolgreiche und gesunde Tennissaison 2023.

Euer Vereinspräsident
Roberto Campanale